



SPELLS THE DIFFERENCE





IHR GROSSES PLUS MIT DEM SST GROSS- FLÄCHENKOLLEKTOR

- > wir liefern in alle Regionen Europas „rasch und maßgeschneidert“
- > sehr hohe Leistungen durch weniger Rahmenanteil
- > durch die schraubenlose Oberfläche erzielen wir Top-Design und Dichtheit für viele Jahre
- > sagen Sie uns wo Sie die Rohranschlüsse möchten, ohne Aufpreis
- > durch die Großflächenbauweise durchströmen wir 50 m² mit einer normalen Standardpumpe
- > Kollektoren passen sich der Gegebenheit an: aufs Dach, ins Dach, in die Fassade – in jeglicher Form und Farbe
- > am Kollektor kann alles ausgetauscht werden, dadurch ist eine Wartung leicht möglich
- > hochselektiver Absorber bis zu 8 m am Stück produzierbar, dadurch sehr hohe Leistungen
- > kinderleichte Montage in weniger als 2 Stunden für 24 m² Fläche
- > Kollektorhöhe bis 3 Meter für schmale und hohe Abmessungen im Standard
- > die Antireflex-Ausführung für noch höhere Leistung
- > Eindeckrahmen auch für Sonderformate, Schrägen, individuelle Lösungen
- > Sonderbefestigungen (z.B. Balkonmontagen) zum Standard-Preis

YOUR BIG ADVANTAGE WITH THE SST LARGE-SURFACE COLLECTOR

- > We provide fast delivery of custom-made solutions throughout Europe
- > Very high performance with relatively small frame size
- > We achieve excellent design and impermeability for many years thanks to the screwless surface
- > Tell us where you would like the pipe connection – at no extra charge
- > Owing to the large-surface design we can circulate water through 50 m² with a standard pump
- > Collectors can be adapted to circumstances: on the roof, in the roof, in the facade – in any shape or color
- > Everything on the collector can be replaced, which makes maintenance very easy
- > Highly selective absorber up to 8 m in length can be produced, which makes high performance possible
- > Installing an area of 24 m² in under 2 hours is child's play
- > Our standard range includes collectors of up to 3 m for narrow and high sizes
- > There is an anti-reflection version for even higher performance
- > Covering frames for special formats, roof pitches and individual solutions
- > Special mountings (e.g. balcony installation) included in the standard price



Solar Keymark
GEPRÜFT





SST AUFBAU

DESIGN DAS SICH SEHEN LASSEN KANN.

Der **SST AUFBAUKOLLEKTOR** wird in 2 Standardfarben (hell und dunkel) angeboten und kann in allen denkbaren Farben beschichtet werden. Der abgerundete Rahmen, bei dem keine Schraube sichtbar ist, bietet eine längere Lebensdauer und ein Top-Design. Durch die freie Positionierung der Rohranschlüsse sind keine nachträglichen Verrohrungen mehr notwendig.

Den **SST AUFBAU** gibt es in 42 Standardformaten sowie in jeglichen maßgeschneiderten Formaten. Geeignet ist dieser Kollektortyp für die Aufstellung am Flachdach, die Montage am Balkon, im Garten oder auf die Fassade. Das Doppelkammerprofil, die 55 mm starke Isolierung, der hoch selektiv beschichtete Absorber und das Hochleistungssolarglas garantieren höchste Leistungen.

SST EINBAU

PERFEKTE INTEGRATION IN DACH UND FASSADE.

Der **SST EINBAUKOLLEKTOR** ist für die Integration in allen möglichen Dachvariationen wie Ziegel, Blech, Welleternit usw. sowie für die Fassadenintegration geeignet. Durch die speziell angefertigte Klick-Einfassung garantieren wir höchste Dichtheit und eine sehr lange Lebensdauer. Die Einfassung wird in allen möglichen Metalltypen angeboten.

Auch bei diesem Kollektor bieten wir selbstverständlich

- > 42 Standard- sowie jegliche maßgeschneiderte Formate
- > frei positionierbare Rohranschlüsse
- > hochselektiver Kupfer- oder Alu-Vollflächenabsorber
- > 55 mm Steinwolle-Wärmedämmung
- > 4 mm Solar-Sicherheitsglas an.

SST ON-ROOF SYSTEM

GOOD-LOOKING DESIGN

The **SST ON-ROOF COLLECTOR** is offered in 2 standard colors (light and dark) and can be coated in every conceivable color. The rounded frame where no screw is visible provides a long service life and top design. Since the pipe connections can be positioned anywhere, there is no need for subsequent plumbing work.

The **SST ON-ROOF SYSTEM** comes in 42 standard formats and in every imaginable custom-made format. This type of collector is suitable for installation on flat roofs, balconies, in the garden or on a façade. The dual-cavity profile, 55 mm insulation, highly selective absorber and the high-performance solar glass ensure top performance.

SST IN-ROOF SYSTEM

PERFECT INTEGRATION WITH ROOF AND FACADE

The **SST FITTED COLLECTOR** is ideal for integration with all types of roof such as roofing tiles, roof sheeting, corrugated Eternit panels and for integration with facades. Thanks to our specially manufactured snap-in mounting we can guarantee maximum impermeability and a long service life. The snap-in mounting comes in all possible types of metal.

Of course we also offer this collector with the following:

- > 42 standard formats as well as and every imaginable custom-made format
- > Freely positionable pipe connections
- > Highly selective copper or aluminum full-surface absorber
- > 55 mm rockwool thermal insulation
- > 4 mm solar safety glass.





STANDARDGRÖSSEN

Hier sehen Sie die 42 lieferbaren Standardgrößen. Die angeführten Abmessungen sind circa-Maße, genaueres entnehmen Sie bitte den technischen Beschreibungen. Die Kollektoren sind beliebig untereinander kombinierbar sowohl übereinander als auch nebeneinander.

Neben den Standard Größen sind wir auch spezialisiert in der Fertigung von maßgeschneiderten Kollektor Lösungen.

STANDARD SIZES

These are the 42 standard sizes that we can deliver. The dimensions indicated are approximate measurements. Please refer to the technical descriptions for more exact details. The collectors can be combined in any way desired, above or next to each other.

In addition to standard sizes we also specialize in producing custom-made collector solutions.

	2 m ▶	3 m ▶	4 m ▶	5 m ▶	6 m ▶	7 m ▶	8 m ▶
3 m	6 m ²	9 m ²	12 m ²	15 m ²	18 m ²	21 m ²	24 m ²
2,50 m	5 m ²	7,50 m ²	10 m ²	12,50 m ²	15 m ²	17,5 m ²	20 m ²
2 m	4 m ²	6 m ²	8 m ²	10 m ²	12 m ²	14 m ²	16 m ²
1,50 m	3 m ²	4,50 m ²	6 m ²	7,50 m ²	9 m ²	10,50 m ²	12 m ²
1,25 m	2,50 m ²	3,75 m ²	5 m ²	6,25 m ²	7,50 m ²	8,75 m ²	10 m ²
1 m	2 m ²	3 m ²	4 m ²	5 m ²	6 m ²	7 m ²	8 m ²





KONTAKT.

NAU
Solar System Technik
Felsenaustrasse 5
7000 Chur

Tel.: 081 252 72 12
Fax: 081 252 72 13
info@nau-gmbh.ch
www.nau-gmbh.ch
www.sst-solar.com



SST im Detail:
www.sst-solar.com

